
懇親会と優勝者インタビュー 

親睦スポーツ大会での白熱した試合のあと、剣道室で懇親会が行われました。 

篠原副会長の司会進行により、中高の堤校長先生から開会のお言葉と、選手の皆さまを称
えるお言葉をいただきました。 
そして中谷ひので会会長の「乾杯」の音頭と共に、先生方とご参加の保護者の皆さまとの
にぎやかな歓談が始まりました。 

受付時に配られた番号札で抽選会もあり、
懇親会は盛り上がりを見せました。 



懇親会の終わりに、小学校の平山校長先生からお言葉をいただきました。 
今年赴任されて来た平山校長先生は、このひので会の親睦スポーツ大会に始めてのご参加です。 
少し興奮気味に感想を聞かせてくださいました。 
そして最後の、 
 

「ひのでは仲が良い！」 
 
 

終了時間近くには、文化厚生部の皆さんが間をぬってせっせと片付けて下さっていました。
最初から最後まで、ずっとこの大会を支えていただき本当にありがとうございました。そし
て、お疲れ様でした！ 

というお言葉に全員が 
「おぉ～！」と答え、本当に微笑
ましい光景でした。 



準優勝した中３チームに 
お話を伺いました 

Q－準優勝のお気持ちをお聞かせ下さい。 
Ａ－残念ですが、こんなもんですかね…。 
  良かったです！満足しています！ありがとうございました！ 
 
Ｑ－皆さんも同じ気持ちですか？ 
Ａ－そうですね、充実はしてますよね。 
 
Ｑ－今日の大会に向けて練習しましたか？ 
Ａ－はい、2回ほど小3と合同練習し、コーチングもしました。教えたのに小3が
優勝して、残念な結果になりました。 
 
Ｑ－どんな練習をしましたか？ 
Ａ－バレーボールをやっていましたので、その頃を思い出して良くあるサーブ練
習やシード練習を、例えば6人チームで動く、3人対3人でとか、そういう練習を
しました。 
 
Ｑ－経験者は多いですか？ 
Ａ－経験者はいますけど、あんまり多くないと思います。 
 
Ｑ－何か作戦はありましたか？ 
Ａ－一応ありました。フォーメーションで三木先生を中心に時計回りに回ろうと
やってみました。 
 
Ｑ－来年への意気込みはありますか？ 
Ａ－来年進学できたらですね（苦笑） ぜひまた3年間がんばりたいと思います。 



優勝した小３チームに 
お話を伺いました 

Q－優勝する自信はありましたか？ 
A－勿論！優勝を目指してがんばってきましたから！ 
 
Q－今日に向けて練習はしましたか？ 
A－練習しました。 
 
Q－どのくらい練習しましたか？ 
A－3回？4回くらいしたかなw 
 
Q－どこかの体育館を借りてですか？ 
A－そうです 
 
Q－練習内容はどうですか、誰かの指導がありましたか？ 
A－準優勝の中3チームと合同で練習していただいて、スパイクとか教えて貰い
ました。日曜日とかに、ご主人も来ていただいて、ありがったかったです！ 
ボールに慣れる事が主な練習内容ですね。 
 
Q－作戦はありましたか？できる範囲でいいので、教えて下さい。 
A―作戦？どうしましょう、来年もあるので、一応来年に向けて… 
 
Q－では、来年も優勝ですか？ 
A－勿論ですね。 
 
Q－チームの皆さん、何かありますか？ 
A－そうですね、これを機に、来年に向けて親睦を深めて行きたいと思います。 


